

Le Sytevom vous informe de la fermeture exceptionnelle de toutes les déchetteries le jeudi 30 novembre 2023

Les agents des déchetteries seront tous en journée annuelle de formation le jeudi 30 novembre. Cela contraint le SYTEVOM à fermer exceptionnellement l'ensemble des 35 déchetteries de son territoire.



The graphic features a white sign with a string at the top left that reads "FERMETURE EXCEPTIONNELLE". Below it is a SYTEVOM "PASS PARTICULIERS" badge. To the right, the text "LE SYTEVOM VOUS INFORME" is followed by "Jeudi 30 Novembre" in a large, bold font, and "Fermeture exceptionnelle de toutes les déchetteries du territoire SYTEVOM" in a slightly smaller font. A horizontal line with a diagonal hatched pattern separates this from a dark grey box containing the text: "Les 35 déchetteries gérées par le SYTEVOM seront toutes fermées pour la journée. Consultez les jours et horaires d'ouverture de la vôtre pour anticiper les dépôts." Below this text is the SYTEVOM logo and the website "www.sytevom.org". On the right side of the dark grey box is a large white circle with a horizontal bar through it, resembling a "no" or "prohibited" sign.

LE SYTEVOM VOUS INFORME

Jeudi 30 Novembre

Fermeture exceptionnelle de toutes les déchetteries du territoire SYTEVOM

Les 35 déchetteries gérées par le SYTEVOM seront toutes fermées pour la journée
Consultez les jours et horaires d'ouverture de la vôtre pour anticiper les dépôts

horaires et plan d'accès
www.sytevom.org

Pour les mairies, merci de prévenir les habitants de vos communes par les moyens habituels que sont l'affichage public, panneaupocket ou vos réseaux sociaux.

Pour nos adhérents, vous pouvez prévenir les collectivités par les canaux de diffusion habituels en reprenant ce visuel ou par transfert de ce mail.

Le pôle communication peut vous envoyer ce visuel en format png à la demande par mail.